



竹台通信



2021.1.4

3年生は、卒業後の進路決定に向けて頑張っています。進学においては、大学・専門学校等の結果が出始めており、一喜一憂の状況です。就職においては、コロナ不況の影響もあり、職種によってはかなり厳しいようです。これからが最後の頑張りどころです。一人一人の希望が掴み取れるよう頑張してほしいと思います。 校長 古屋久男

都立高校生ボランティア・サミットに参加しました。

12月12日(土)に、本校の生徒会長と副会長がボランティア・サミットにオンラインで参加しました。各校から寄せられたメッセージでモザイクアートを作成するために他校の生徒と話し合いをしました。完成が楽しみです。



<PC室でオンライン参加の様子>

就職説明会を行いました。

12月21日(月)の放課後、2年生の就職希望者を対象に就職説明会を開催しました。ハローワーク足立の就職支援ナビゲーター担当者による講話や、今年度3年生の就職内定者による就職活動体験談が話されました。2年生には良い刺激となりました。

共通テスト受験票を配布しました。

12月16日の放課後、1月に実施される大学入学共通テストを受験する3学年生徒へ受験票を配布しました。生徒は今回から始まる新入試に関する注意事項を聞くとともに、真剣な様子で受験票を確認していました。受験生諸君の健闘を祈ります。



<教室でオンライン参加の様子>

がん教育講演会を行いました。

12月22日(火)1年生対象にオンラインで行いました。保健体育で学んだことに加えて、より専門的なお話を医師から聞くことができました。「がん」が想像よりも身近な存在であることに生徒たちは驚きを隠せない様子でした。

【1月の予定】

- | | |
|-------------------|-------------------------|
| 4日(月) 始業式 | 16日(土) 入試対策講座・個別相談会 |
| 5日(火) 実力テスト(1,2年) | 16,17日、30,31日 大学入学共通テスト |
| 13日(水) TGG(1年) | 26,27日(火・水) 都立高推薦入学者選抜 |